

## Tennisfreaks des TC Gambach in Göttingen

(Ho.) Ein Tenniswochenende verbrachten vier Seniorenspieler des TC Gambach in einem Sporthotel in Göttingen. Nach einer wetterbedingten dreistündigen Anfahrt am Freitagmorgen bezog man die Zimmer im Freizeit Inn vor den Toren Göttingens. Ausruhen war nicht angesagt, denn schon standen die beiden ersten Tennisstunden an. Festzustellen war sofort, dass die Tennishalle komplett sehr gut ausgeleuchtet war und man dadurch jeden Ballwechsel gut verfolgen konnte. Nach dem Tennis ging es noch schnell in den hervorragenden Spa-Bereich, der keine Wünsche offenließ. Am Samstagmorgen wurde nach einem reichhaltigen Frühstück von 10.00-12.00 Uhr wieder Tennis gespielt. Danach war Ruhepause angesagt, bevor von 15.00-17.00 Uhr die letzte Runde Tennis auf dem Programm stand. Der anschließende Saunabesuch vertrieb vorübergehend die sportlichen Schmerzen, die sich bei dem ein oder anderen bemerkbar machten. Das Abendbuffet belohnte den körperlichen Einsatz. Am Sonntagmorgen trafen sich die vier Tennisfreaks zum hervorragenden Frühstücksbuffet, ehe man anschließend wieder die entspannte Heimfahrt antrat.



Das Bild zeigt v.L.: Olaf Hoerschelmann, Alex Zörb, Horst Düringer und Burkhard Reuhl,